

Die Baumaßnahme Kreisverkehrsplatz Othestraße/Bahnstraße ist eine schwierige Baustelle für Fußgänger. Weil die Versorgungsleitung ausgetauscht bzw. umgelegt werden müssen, ist kein gepflasterter oder asphaltierter Gehweg mehr vorhanden. Die Stromleitung musste gleichzeitig um den Kreisverkehrsplatz verlegt und an die RWE-Station angeschlossen werden. Die Fußgänger können nur über den neuen Parkplatz an der Bahnstraße und über das Firmengelände ISE (Schotterfläche) laufen. Diese wurde zwischen Baufirma und ISE abgestimmt. Zwischenzeitlich wurde durch Baken, Schranken und Flatterband ein Gehweg an einigen Stellen optisch dargestellt.